
 Galhardo e Protetora Carol destinam do
orçamento público quase um milhão de
reais para uma única entidade denominada
Associação de Proteção aos animais Amigo
Peludo de Foz do Iguaçu (APAA-FI).

 "Como vão comprovar se a finalidade da
verba foi cumprida visto que tem serviços
subjetivamente incalculáveis?".
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PRETO NO   BRANCOPRETO NO   BRANCO

PRÉ-CANDIDATOS I
Parece que o pleito eleitoral de 2024 já começou. Alguns pré-candidatos já saíram da

toca. O mais interessante que alguns aspones (assessor de porra nenhuma) já se intitu-
lam dirigente partidário colocando nomes que eles acham que tem chances.

PRÉ CANDIDATOS II
Uma coisa é certa. A política não é para amadores. Muito menos para aventureiros aos

cargos públicos políticos. O que pôde ser comprovado nas últimas eleições municipais, para
uma minoria de candidatos que queriam se aventurar na política, foi o resultado dado nas
urnas. Muitos não chegaram a 100 votos. Imagina chegar aos 10% do cociente eleitoral.

PRÉ CANDIDATOS III
Outro fator importante sobre algumas candidaturas, foram os candidatos (as), que se

deixaram levar pelo falso otimismo e pela teimosia de acreditar que eles, eram ou seri-
am os DEUSES na política. O que me deixa perplexo ainda é a falta de conhecimento
mínimo em política por uma parte de candidatos, que se aventuraram sem saber e nem
ter ciência do que estaria acontecendo com eles próprios.

PAULO MAC I
Segundo as mas línguas, o ex-prefeito po-

derá sair do PODEMOS e migrar para uma
nova sigla. Isso é fácil, o difícil é conseguir
registrar com o título de eleitor suspenso.

PAULO MAC II
Outra treta é ter prometido para seu gru-

po que até junho/2023, estaria com seus
problemas resolvidos junto a justiça. Se
isso não acontecer, um novo nome será
ungido. Como diz o ditado "não adianta
apostar em cavalo velho".

PROFESSORAS PRESAS
O Tribuna Popular esta apurando que

temos duas professoras iguaçuenses pas-
sando férias forçadas em Brasília depois
dos atos antidemocráticos. Voltaremos no
assunto...

CHINA DA MOTINHA
O famoso "china da motinha" esteve na

câmara de vereadores e com uma convic-
ção diz que o ex-presidente Bolsonaro não
fugiu e que não está de férias nos EUA e
sim para tratamento médico. Quem esta
precisando de um médico é o CHINA.

VERMELHO
O Deputado Federal Verme-

lho, do Partido Liberal esteve
na câmara de vereadores de Foz
visitando companheiros e a pre-
sidente da sigla municipal. Bem
diferente do deputado Giacobo,
da mesma sigla que aparece 4
em 4 anos.
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CHIQUINHO I
O vice-prefeito "Chiquinho" ta com um

sorriso fora do normal. Será que foi pelo fato
de ter ganhado um carro oficial com tanque
cheio para visitar os munícipes...

CHIQUINHO II
Outro fato curiosos é saber como ficou

aquele processo judicial onde o vice-prefei-
to processava seu chefe de gabinete por ca-
lúnia e difamação...

SISMUFI
Esta chegando as eleições do SISMUFI. Aldevir chegou a sonhar com uma chapa

única, mas acordou com um pesadelo.
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O Grupo Mundial de Co-
municação realizou uma en-
quete a fim de saber dos in-
ternautas que acompanham o
canal qual o nome preferido
para pré-candidatura a prefei-
to de Foz do Iguaçu nas elei-
ções de 2024. Óbvio, ainda é
muito cedo para qualquer con-
clusão ou tendência, porém a
consulta apontou que dois can-
didatos, quando somados os
índices, obtiveram mais de
54% dos votos.

Ney Patrício (primeiro lu-
gar) teve 33,78% e Samis da
Silva 21,08% (terceiro mais
votados). Sidney Prestes foi o
segundo mais votado com
27,30%. O deputado Verme-
lho é quarto mais lembrado

POLÍTICA

Ney Patrício e Samis da Silva juntos conseguem
mais de 54% de votos na enquete para prefeito

ELEIÇÃO 2024

É muito cedo para qualquer conclusão ou tendência, porém a consulta apontou que
dois candidatos, quando somados os índices, obtiveram mais de 54% dos votos

com 7,03%; João Morales com
4,86%; Ranieri com 3,51%; e
Luciano Alves com 2,43%.

A consulta foi feita com os
sete nomes citados acima. Na
próxima prévia, outros preten-
sos pré-candidatos terão os
nomes incluídos. A primeira
consulta "recebeu 1.331 vo-
tantes, sendo 59.08% homens
e 40.92% mulheres. A 2ª fase
será no dia 10 de fevereiro
com novos nomes, ao final e
na semana seguinte teremos a
Consulta Popular Geral, onde
os três primeiros lugares das
consultas anteriores aparece-
ram juntos para o confronto
final", informou o Grupo Mun-
dial de Comunicação.

Vale lembrar, que de acor-
do com uma fonte técnica con-
sultada pela redação, a enque-
te "não tem base cientifica.

Um político experiente
ouvido pelo Tribuna Popular
afirmou que uma possível
dobradinha entre Ney Patrí-
cio da Costa e Samis da Sil-
va seria imbatível e poderia
vencer no primeiro turno.

Foz do Iguaçu já tem 196
mil eleitores na próxima elei-
ção passaremos os 200 mil
e teremos o segundo turno.
Nesse caso Foz do Iguaçu
deverá ter mais de 10 can-
didatos. A dobradinha Ney
e Samis seria perfeita para
vencer o páreo na avaliação
do articulista ouvido pelo
Tribuna.

Ele recorda que Samis da
Silva foi prefeito de 2001 a

2004 e fez uma "brilhante
gestão", enxugando a máqui-
na administrativa e realizan-
do um volume considerável
de obras.

Ney Patrício, foi vereador
por duas legislaturas, presi-
dente da câmara, secretário
de administração, secretário
da fazenda, e tem uma gran-
de folha de serviços presta-
da à comunidade.

Político experiente que
ocupou diversos cargos sem
nunca estar envolvido em
qualquer denúncia de cor-
rupção "esse rapaz só fez o
bem pela cidade, merece
ocupar a prefeitura para fa-
zer o que mais desejou". É apenas uma consulta usando rede social"É apenas uma consulta usando rede social"É apenas uma consulta usando rede social"É apenas uma consulta usando rede social"É apenas uma consulta usando rede social"

Enrique Alliana
Foto: Reprodução

A dobradinha
dos sonhos

Ney e Samis uma dupla imbatível?Ney e Samis uma dupla imbatível?Ney e Samis uma dupla imbatível?Ney e Samis uma dupla imbatível?Ney e Samis uma dupla imbatível?
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Na segunda-feira, 06 de
fevereiro, o presidente da
Câmara Municipal de Foz do
Iguaçu, vereador João Mo-
rales (UNIÃO) se reuniu com
o novo diretor da Fundação
Municipal de Saúde. Diálo-
gos tiveram objetivo melho-
rar interlocução com as pas-
tas para dar celeridade à re-
solução de demandas do
município.

A ideia é uma rodada de
reuniões com os diversos se-
tores que gestam uma das
principais áreas do municí-
pio. "A Câmara Municipal
planeja se aprofundar e es-
tabelecer uma comunicação
mais ampla visando a reso-
lução e agilidade nas deman-
das: "É um trabalho que nós
iremos fazer em conjunto para
que a gente possa buscar um
resultado melhor para os nos-
so contribuintes e aqueles que
precisam do trabalho do ser-
viço público", ponderou o

presidente da Casa, vereador
João Morales.

Área da saúde pontua
gargalos e dificuldades de fi-

GERAL

Presidente da Câmara faz reunião com o novo
diretor da Fundação Municipal de Saúde
A reunião com André Di Buriasco e Khalid Omairi, contou com
a participação da vereadora Yasmin Hachem (MDB)

SAÚDE

Da redação com Assessoria
Foto: Christian Rizzi

André Di Buriasco diz que reunião foi muito produtiva
Ao termino da reunião da

Câmara de Vereados, o Tri-
buna Popular ouviu André Di
Buriasco e ele se mostrou en-
tusiasmado com o resultado da
reunião.

"Foi um momento muito
proveitoso. Fiquei muito satis-
feito com o posicionamento
dos vereadores, a preocupa-
ção deles com o hospital mu-
nicipal, com o Sistema Único
de Saúde e a vontade de jun-
tar esforços", afirmou Di Bu-
riasco

"Queremos buscar melho-
rias ao Sistema Único de Saú-
de, e ao atendimento do hos-

pital. Foi um momento de tro-
ca de ideias e a Câmara se
colocou à disposição do hos-
pital" acrescentou.

"Vejo com muito otimismo
e percebo que as lideranças
políticas da Câmara estão
empenhadas em buscar me-
lhorias da saúde pública para
a população de Foz do Igua-
çu. Nós temos que melhorar a
humanização do sistema e lem-
brar que nós estamos tratan-
do de vidas. É um momento
que a pessoa está enfrentan-
do uma doença, um momento
difícil da vida de cada um", fi-
nalizou.

nanciamento do hospital
A reunião com o novo di-

retor-presidente, André Di
Buriasco e da área jurídica,

Khalid Omairi, contou com a
participação da vereadora
Yasmin Hachem (MDB), pre-
sidente da comissão de saúde

da Câmara, sendo um dos te-
mas debatidos, os protocolos
de ações e contratos da Fun-
dação Municipal de Saúde.
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GERAL

Dupla de vereadores investigado pelo
GAECO pelo crime de "rachadinha"
podem estar em conluio

A causa animal é justa.
Entretanto, a destinação de
quase um milhão de reais
para uma única entidade por
meio de emendas impositi-
vas é, no mínimo, suspeita.
O questionamento feito por
vários setores da sociedade
aponta para uma dupla de
vereadores que vem sendo
alvo da justiça desde o iní-
cio da atual legislatura. Ga-
lhardo e Protetora Carol,
são investigados pelo GA-
ECO pelo crime de "racha-
dinha", e podem estar em
conluio nessa manobra fi-
nanceira envolvendo o di-
nheiro público.

Uma notícia divulgada
pela própria comunicação
da Câmara no dia 18 de ja-
neiro suscitou a polêmica. O
texto alardeou que institui-
ções e entidades serão be-
neficiadas com recursos de

Galhardo e Protetora Carol destinam do orçamento público
quase um milhão de reais para uma única entidade

emendas. Seria essa uma for-
ma de o Poder Público "au-
xiliar o trabalho sério de en-
tidades que fazem atividades
de interesse público e de
atendimento a grandes comu-
nidades em Foz do Iguaçu".

Na área referente à causa
animal, a Câmara informou há
uma emenda (72/2022), no
valor de R$ 499.561,27, dos
vereadores Protetora Carol
Dedonatti (PP) e Galhardo
(Republicanos). A entidade a
ser beneficiada com esse
montante é a Associação de
Proteção aos animais Amigo
Peludo de Foz do Iguaçu
(APAA-FI).  A verba seria
para o programa de castra-
ção de cães e gatos.

Para esta mesma entida-
de os dois vereadores des-
tinaram uma segunda emen-
da (73/2022), no valor de
R$ 434.561,27. Essa verba
estaria relacionada mais di-
retamente à saúde pública,
no que tange a causa animal.

Enrique Alliana
Foto: Reprodução

MUNDO CÃO

O total das duas emendas é
de R$ 934,1 mil.

A imprensa mais atenta ao
que acontece no Poder Le-
gislativo também questionou.
"A diretoria dessa entidade
tem ligação direta com a ve-
readora Protetora Carol De-
donatti, inclusive com parti-
cipação ativa na campanha
política da vereadora", apon-
tou o jornalista e apresenta-
dor Ed Queiroz, do Grupo
Mundial de Comunicação.

O comunicador também
questiona: "O vereador Ga-
lhardo, algum dia já foi da
causa animal?". O vídeo pos-
tado nas redes sociais teve
muitos comentários, ainda
mais porque Ed pediu a opi-
nião das protetoras e prote-
tores da cidade e lançou o
desafio. "Como vão compro-
var se a finalidade da verba
foi cumprida visto que tem
serviços subjetivamente in-
calculáveis?". O caso será
levado ao GAECO. Publicação na rede social do direPublicação na rede social do direPublicação na rede social do direPublicação na rede social do direPublicação na rede social do diretttttor da APor da APor da APor da APor da APAAAAAAAAAA-FI-FI-FI-FI-FI
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GERAL

Matheus Vermelho é
empossado Deputado Estadual

Uma nova história come-
ça a ser contata por Matheus
Vermelho, eleito deputado es-
tadual pelo Partido Progres-
sistas (PP), e agora oficial-
mente empossado, assume
pela primeira vez uma cadei-
ra no legislativo paranaense.
A cerimonia da 20ª Legisla-
tura (2023/2027) aconteceu
no Plenário da Assembleia
Legislativa do Paraná com a
presença dos 54 parlamenta-
res, autoridades, familiares e
imprensa.

Matheus Vermelho, em sua
primeira eleição como candi-
dato, conquistou 29.484 vo-
tos, destes 10.884 foram em
Foz do Iguaçu, por onde deu
arrancada em sua campanha
eleitoral, e já frisou que terá
atuação municipalista, focan-
do as áreas de Infraestrutura,
Saúde, Esporte e Turismo.

Além de representar a trí-
plice fronteira, Matheus Ver-

Com 37 anos, é a primeira vez que ele assume uma cadeira no legislativo
paranaense e promete ter um mandato municipalista e aberto ao diálogo

melho manterá um bom rela-
cionamento com os municípi-
os do interior do Paraná,
atendendo as demandas dos
prefeitos e vereadores que
vão ao encontro das necessi-
dades básicas da população.

"Estarei à disposição da
população do Oeste, Sudo-

POSSE

Da assessoria
Foto: Reprodução

este, Litoral, Noroeste e Mu-
nicípios da Região Metropo-
litana de Curitiba. Quero de-
fender com muito afinco, com
muito carinho, com muita
atenção, sempre olhando no
olho do cidadão e falando sim
quando a gente puder aten-
der, e não quando a gente não

puder atender. Porque a gen-
te também não pode é enro-
lar. Não faremos aquela polí-
tica antiga que se fazia com
enrolação na base da de em-
purrar com a barriga. Vamos
fazer um mandato transparen-
te, sincero, reto e que seja
dinâmico", diz Matheus.

Matheus Veloso Maria, o
Matheus Vermelho, tem 37
anos, é empresário no ramo
da construção civil, casado e
tem duas filhas. Sempre es-
teve nos bastidores de várias
eleições de seu pai, o depu-
tado federal Vermelho (PL),
reeleito com 70.790 votos, e
agora juntos, irão oferecer
maiores possibilidades de re-
cursos para Foz do Iguaçu e
região, tanto na esfera Esta-
dual como Federal.

"É um mandato novo, mas
eu já participo da política há
muito tempo, sempre fui um
coordenador político deputa-
do federal Vermelho que é
meu pai. Agora é o momento
de a gente assumir e fazer um
mandato dinâmico, que aten-
da as demandas dos municí-
pios. Serei um deputado re-
almente participativo e influ-
ente nessa vida pública e fa-
zendo a diferença para os ci-
dadãos dos municípios, prin-
cipalmente do interior do Pa-
raná", fala Matheus.
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GERAL

Este ano SISMUFI não terá chapa única

O grupo começou a ser forma-
do ainda a época do Marcelo Ar-
ruda, que vinha se articulando com
um grupo grande de servidores que
pediam que ele tomasse a frente do
sindicato, pois o Marcelo vinha se
destacando nas lutas frente aos ser-
vidores e estava se tornando um
sucessor natural.

Após a tragédia o grande gru-
po de servidores decidiram que iri-
am prosseguir as lutas encampa-
das do Arruda, acreditando na ne-
cessidade de uma renovação.

A chapa denominada "Renova-
ção e Democracia" já foi devida-
mente oficializada  na Comissão
Eleitoral do SISMUFI, com um
forma nova de administração, onde
os dirigentes pretendem tomar de-
cisões na forma coletiva, tendo
uma participação mais democráti-
ca nas decisões do colegiado.

"Não queremos desmerecer o
trabalho já realizado até aqui pela
gestão atual do sindicato. Ao con-
trário, queremos também partici-
par frente ao sindicato e oportuni-
dade de trabalhar em prol do ser-
vidor com pessoas novas, acredi-
tamos que a oxigenação do sindi-
cato é necessário", relatou Alexan-
dre José dos Santos.

“Não queremos ser opositores e sim queremos participar frente ao sindicato na
oportunidade de trabalhar em prol do servidor, com pessoas novas e acreditamos
que a oxigenação do sindicato é necessário” disse uma dirigente
Da redação
Foto: Divulgação

SISMUFI

COMPOSIÇÃO DA CHAPA

DIRETORIA EXECUTIVA
PRESIDENTE: MARIA JUDITE BLUM
SECRETARIA DE FINANÇAS: ALEXANDRE JOSÉ DOS SANTOS
SECRETARIA GERAL: ALEXANDRA MOIZES MIRANDA DE ARRUDA
SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO E INFORMÁTICA: ELIAS MARQUES HERCULANO
SECRETARIA DE FORMAÇÃO SINDICAL: YASMIN DOS SANTOS ALEIXO
SECRETARIA JURÍDICA: LUCIANE MELLOTO
SECRETARIA DE IMPRENSA E COMUNICAÇÃO: SAMUEL BARRETO SIQUEIRA
DIRETORIA EXECUTIVA SUPLENTES:
DARCI FERREIRA DIAS
JOSÉ ANTONIO RIBEIRO DE CARVALHO
THIAGO YOSHIO FIGSTAG KODAMA
NELSON LUIZ BELO
JOSÉ WILSONH MENEZES DA SILVA

LUCIANA DA SILVA DE MORAES
MARIA LUISA DE MORAES
CONSELHO FISCAL:
VILMAR LEDÓRIO FREDERICO
ANTONIO DONIZETE DA COSTA
CONSELHO FISCAL SUPLENTES:
MÁRIO MARTINS DE ANDRADE
GILBERTO JESUS HERCULANO
DELEGAÇÃO FEDERATIVA:
ALINE LETICIA BURATTI
VALTENIR LAZZARINI
DELEGAÇÃO FEDERATIVA SUPLENTES:
CLAUDIA ROZANA OTREMBA
PAULO DURANI SOUZA NASCIMENTO
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Ao participar de uma reu-
nião da diretoria da ACIFI, o
deputado federal Vermelho
previu uma explosão de de-
senvolvimento para a cidade
com a continuidade dos ma-
croprojetos e obras estrutu-
rantes. O otimismo do parla-
mentar que tem participação
direta nestes assuntos em Bra-
sília, foi declarado nesta se-
gunda-feira, 6 de fevereiro, na
primeira reunião da Associa-
ção Comercial e Empresarial
de Foz do Iguaçu (Acifi).

Reforçando o compromis-
so com as pautas da entidade,
o deputado defendeu a união
de esforços para ampliar as
conquistas. "Foz do Iguaçu já
tem 300 mil habitantes. Vamos
para 200 mil eleitores. Tere-
mos segundo turno. A cidade
está se estruturando de forma
organizada, as lideranças es-
tão debatendo os grandes pro-
jetos e cabe a nós represen-
tantes da sociedade levar adi-
ante esses anseios e essas as-
pirações que se transformem
em obras e benefícios para a
população", destacou.

Na expectativa da plena
retomada da economia, o par-
lamentar conclamou a união de

GERAL

"Foz do Iguaçu terá uma explosão
de crescimento", Diz Vermelho
Deputado participou da reunião da ACIFI, falou de seu trabalho, de
novos projetos e da união de esforços para alavancar a economia

TRABALHO

Da assessoria
Foto: Reprodução

todos os deputados mais vo-
tados de Foz para levar adi-
ante as pautas que estão sen-
do discutidas no Codefoz,
Acifi e Comtur. "Com a força,
capital e trabalho, vamos fa-
zer de Foz e do país um exem-
plo para o mundo. Vocês es-
tão fazendo a lição de casa
apresentando os projetos, se
reunindo, apontando soluções,
e é isso que fará o Brasil an-
dar, cada um fazendo a sua
parte", afirmou.

O presidente da Acifi, Da-
nilo Vendrusculo, disse que
"ouvir isso do Vermelho é
uma motivação. É saber que
o Congresso está atento, vi-
gilante e consciente das res-
ponsabilidades. Nós somos
servidores públicos voluntá-
rios e quando ouvimos isso

nos dá energia e entusiasmo
para continuar o trabalho
nessa direção".

Força política e
boas expectativas

para o turismo
Vermelho confirmou aos

empresários da Acifi que plei-
teia a Comissão de Turismo
que deverá ser destinada ao
PL no entendimento entre os
partidos para a eleição da mesa
diretora da Câmara Federal.
No Paraná, Matheus Verme-
lho também articula para con-
duzir a Comissão de Turismo
da Assembleia Legislativa.

Outra boa notícia é a indi-
cação do presidente do Sin-
dihotéis de Foz do Iguaçu,
Marcelo Antônio Martini, para
a Diretoria de Turismo do

Governo do Paraná. "Foz do
Iguaçu estará muito bem repre-
sentada e terá força para bri-
gar pelas pautas do turismo de
Foz do Iguaçu. Foz voa na
velocidade do som. Cidade
mais atrativa para visitantes,
investidores e moradores",
enalteceu o deputado.

Apoio da Itaipu nos
macroprojetos

Na opinião do deputado
Vermelho, "Foz do Iguaçu é a
bola da vez" e prevê uma ex-
plosão de crescimento nos
próximos anos. Destacou a
importância fundamental da
Itaipu nos grandes projetos da
cidade e da região tanto na-
queles em andamento quanto
nos próximos que vem sendo
definidos na pauta conjunta
com o Poder Público e a so-
ciedade organizada.

Vermelho parabenizou Enio
Verri pela coragem em renun-
ciar ao mandato de deputado
para assumir a direção geral
de Itaipu. "É um economista
capacitado, pessoa do diálo-
go franco e aberto. As obras
estruturantes terão sequência
e podem esperar muito mais",
declarou o parlamentar.

Vermelho falou também do
bom entendimento com Zeca
Dirceu que se colocou à dis-

posição da bancada parana-
ense. "Conversei longamente
com o deputado Zeca. Ele tem
um carinho muito grande por
Foz do Iguaçu e já se colocou
a disposição de todos os de-
putados federais do Paraná
para levar adiante os projetos
e as reivindicações dos para-
naenses, como líder do gover-
no", disse.

Ressaltou que com a união
de forças, no diálogo, com
Enio Verri na Itaipu; o bom
entendimento com Zeca; e
com a deputada Gleisi Hoff-
man, que fez dez mil votos em
Foz, juntos poderão fazer mui-
to pela cidade.

Economia Regional
"Queremos levar adiante

um grande projeto de piscicul-
tura nas regiões Oeste e Su-
doeste do Paraná com o apoio
da União e do Estado. Essa
grande lamina d'água do lago
de Itaipu poderá gerar produ-
ção de milhares de toneladas
de pescado dinamizando a
nossa piscicultura", declarou o
deputado federal Vermelho.

Afirmou que o projeto con-
templa a implantação de um
frigorífico para o abate de pei-
xes nessa região. Parte da pro-
dução será exportada aos pa-
íses interessados.

Vermelho durante a reunião com dirigentes da ACIFIVermelho durante a reunião com dirigentes da ACIFIVermelho durante a reunião com dirigentes da ACIFIVermelho durante a reunião com dirigentes da ACIFIVermelho durante a reunião com dirigentes da ACIFI

Arena Multiuso

Arena multiuso: um grande projetoArena multiuso: um grande projetoArena multiuso: um grande projetoArena multiuso: um grande projetoArena multiuso: um grande projeto
para incrementar o turismopara incrementar o turismopara incrementar o turismopara incrementar o turismopara incrementar o turismo

Durante reunião na ACIFI, o
deputado federal Vermelho comen-
tou sobre o andamento do projeto
da arena multiuso, uma iniciativa do
parlamentar. A obra terá 19.900 m2
e poderá ser construída em dois
anos. Está prevista uma modernís-
sima quadra multiuso com capaci-
dade para 9 mil pessoas sentadas
e, outra, de grama sintética para 3
mil pessoas, permitindo a realiza-
ção de eventos simultâneos.

A Itaipu está custeando o pro-
jeto executivo no valor de R$ 1,5
milhão e a pedido do deputado, re-
cursos foram repassados ao Fun-
do Iguassu. "O prefeito Chico
Brasileiro sugeriu terceirizar a
arena multiuso. Se o entendimento
geral for esse poderemos desti-
nar a verba de 17 milhões que já
viabilizamos para outros projetos
como complexos esportivos nos
bairros", disse.

Segundo Vermelho, a arena
multiuso é um projeto essencial para
incrementar o turismo, gerar mais
empregos e dinamizar a economia.
"Já perdemos diversos eventos es-
portivos por falta de estrutura ade-
quada como UFC e da Liga Mun-
dial de Vôlei. Nossa cidade é turís-
tica, mas podemos atrair mais
eventos esportivos, culturais e reli-
giosos, a exemplo de outras cida-
des", argumentou Vermelho.
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Viação Santa Clara vence a licitação do
transporte coletivo de Foz do Iguaçu

A Prefeitura de Foz do
Iguaçu abriu nesta terça-feira
(07/02/2023) as propostas
recebidas durante a licitação
para a contratação dos servi-
ços de transporte coletivo. A
Viação Santa Clara, que já
está atuando para cumprir o
contrato emergencial desde
março de 2022, foi a empre-
sa que apresentou a propos-
ta de menor valor - R$ 9,65
por quilômetro rodado - e
venceu o certame.

Três empresas entraram na
disputa: Viação Santa Clara,
Melissa Transportes e Turismo
e Pioneira Transporte Coleti-
vo Limitado. A equipe do
Município responsável pela
formulação do contrato anali-
sou e aprovou as planilhas com
os valores e requisitos técni-
cos exigidos no edital.

Com a homologação do resultado, após o término do período de
recursos, a empresa inicia o novo contrato a partir de março

Antes da homologação do
resultado que irá definir a Vi-
ação Santa Clara como a ven-
cedora, será aberto um perí-
odo de recurso para as de-

NOVA ETAPA

Da redação com assessoria
Foto: PMFI / Christian Rizzi

Chico Brasileiro: "Queremos um transporte de qualidade"Chico Brasileiro: "Queremos um transporte de qualidade"Chico Brasileiro: "Queremos um transporte de qualidade"Chico Brasileiro: "Queremos um transporte de qualidade"Chico Brasileiro: "Queremos um transporte de qualidade"

mais empresas. Não haven-
do irregularidades, o novo
contrato passará a funcionar
a partir de março, com vali-
dade de dois anos.

O prefeito Chico Brasilei-
ro destaca que o principal ob-
jetivo da nova contratação é
um serviço de cada vez mais
qualidade para os iguaçuenses

e visitantes de Foz.  "A nossa
preocupação sempre foi com
a população. Desde o início,
nós buscamos um contrato que
solucionasse os problemas en-
frentados e possibilitasse mais
conforto e agilidade no trans-
porte dos moradores. Melho-
rar a mobilidade urbana é es-
sencial para uma cidade que
cresce a cada dia", afirmou.

O secretário extraordiná-
rio do Transporte Coletivo
Urbano, Fernando Maranin-
chi, ressaltou que o fato da
empresa que já está operan-
do ter vencido o processo li-
citatório irá facilitar a migra-
ção para o novo contrato.
"Eles já têm contrato com os
trabalhadores e também já
possuem veículos na cidade,
o que reduz os riscos da mu-
dança. Mas a empresa deve-
rá se adequar para cumprir
todos os requisitos do novo
processo", destacou.

60 ônibus terão
ar condicionado

Entre as mudanças pre-
vistas ao atual sistema, está
a possibilidade do aumento
da quilometragem rodada,
atualmente em 500 mil km/
mês, podendo chegar a até
700 mil km/mês, o que per-
mitirá a inclusão de novas
rotas e linhas.

A frota inicialmente pre-
vista na contratação, para
rodar a quilometragem míni-
ma de 500 mil km/mês, é de
84 ônibus, dentre eles, estão
previstos 60 veículos com ar
condicionado.

O novo contrato terá
outra novidade, que é a
contratação de um siste-
ma de bilhetagem, em um
processo licitatório inde-
pendente da operação. A
abertura das propostas
desse processo está mar-
cada para esta quarta-fei-
ra (08).  Deste modo, a
receita da venda de cré-
dito será do município e
cumprirá as recomenda-
ções feitas pelo Tribunal
de Contas do Estado do
Paraná (TCE-PR). Desta vez está garantido ar condicionado em 60 dos 84 ônibusDesta vez está garantido ar condicionado em 60 dos 84 ônibusDesta vez está garantido ar condicionado em 60 dos 84 ônibusDesta vez está garantido ar condicionado em 60 dos 84 ônibusDesta vez está garantido ar condicionado em 60 dos 84 ônibus
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Foz segue em alta na lista de desejos
de viajantes na América do Sul

Foz do Iguaçu está, mais
uma vez, na seleta lista de des-
tinos do TripAdvisor, entre os
mais badalados da América do
Sul, conforme o "Travellers'
Choice 2023".  A cidade, que
abriga as Cataratas do Igua-
çu, atração natural localizada
no Parque Nacional do Igua-
çu e compartilhada com a Ar-
gentina, oferece experiências
de ecoturismo únicas, que en-
cantam pessoas de todo o
mundo.

No novo ranking, a cidade
iguaçuense, Foz do Iguaçu,
aparece entre as mais comen-
tadas e desejadas da América
do Sul. A mesma comunidade
já avaliou as Cataratas do
Iguaçu como um dos sete prin-
cipais destinos para se conhe-
cer no planeta, na avaliação do
ano de 2022.

O TripAdvisor é a princi-
pal plataforma de avaliações
usada por viajantes, de refe-
rência mundial. As Cataratas
do Iguaçu, Maravilha Mundi-
al da Natureza,  sempre enca-
beçam a lista dos destinos re-
comendados, principalmente
ligados à natureza. No Tri-

TURISMO

pAdvisor, inclusive, o atrativo
é classificado entre o melhor
dos melhores nos últimos anos.

Avaliações
"É realmente uma das ma-

ravilhas do mundo! Uma cida-
de tão bonita para se visitar e
com muita natureza. Há mui-
tas experiências incríveis", dis-
se o turista canadense April
Jess.

O parque é um sonho para
os viajantes, como foi para a
francesa Patrice Grace. "Pai-
sagem de tirar o fôlego, não
há nada como o som da natu-
reza. Você pode visitar de bar-
co e tomar um banho. No per-
curso, se tiver sorte, poderá
admirar lagartos, macacos,
cobras e quatis."

O visitante alemão Walter

No novo ranking, a cidade iguaçuense, Foz do Iguaçu, aparece
entre as mais comentadas e desejadas da América do Sul
Da assessoria
Foto: Christian Rizzi e Marcos Labanca

George também se encantou.
"Com certeza, as Cataratas do
Iguaçu são as mais lindas do
mundo. A Garganta é particu-
larmente impressionante, im-
perdível para todos os aman-
tes da natureza como eu."

Da Itália, a Cristina Gean
deixou as boas lembranças do
passeio no TripAdvisor. "As
Cataratas são únicas, a vista
panorâmica é inacreditável.
Uma infinidade de quedas, sal-
tos e sons, de todos os tama-
nhos, é tudo tão imperdível."

O brasileiro Pedro Divino
passou as férias na cidade e
se apaixonou pela experiência
no parque. "Passeio encanta-
dor! Lindo contato com a na-
tureza, parque muito bem con-
servado. A estrutura para visi-
tação é ótima, tudo bem or-

ganizado. Recomendo e vol-
tarei com certeza."

Milhares de depoimentos
chegam ao TripAdvisor todos
os dias. Os comentários rela-
tam as experiências dos visi-
tantes na cidade e principal-
mente no Parque Nacional do
Iguaçu, colaborando para o
crescimento da procura e so-
nho de quem planeja visitar, e,
consequentemente, colabo-
rando, por meio do turismo
sustentável, no desenvolvi-
mento regional e na conserva-
ção da biodiversidade.

Ingressos antecipados
e on-line

Para visitar o parque é ne-
cessário adquirir o ingresso pelo
site oficial, exclusivamente on-line
(www.cataratasdoiguacu.com.br/

ingressos), com escolha do dia
e horário para o passeio. Os
ingressos são limitados.

O visitante que quiser re-
ceber novidades e informa-
ções exclusivas do Parque
Nacional do Iguaçu, antes de
todo mundo, pode entrar no
nosso canal do Telegram: t.me/
cataratasdoiguacu.

Mais informaçõesMais informaçõesMais informaçõesMais informaçõesMais informações
www.cataratasdoiguacu.com.br

contato@catarataspni.com.br
Telefone: +55 (45) 3521-4400

Canais nas redes sociaisCanais nas redes sociaisCanais nas redes sociaisCanais nas redes sociaisCanais nas redes sociais
WhatsApp: +55 (45) 99137-3444,

Telegram: @cataratasdoiguacu
Facebook: @CataratasDoIguacu
Instagram: @CataratasdoIguacu

Twitter: @CataratasBrasil
(Urbia Cataratas S.A |

Parque Nacional do Iguaçu)
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Gestor "corrupto" vira diretor
no governo Ratinho Junior

A desfaçatez e o escárnio
na administração pública do
Estado do Paraná parecem
sem fim. Afrontando a Lei da
Ficha Limpa e o princípio da
moralidade, o Governador
Ratinho Junior nomeou um
possível "corrupto" para o
cargo de diretor do Hospital
Regional de Francisco Bel-
trão. Trata-se de Geraldo
Gentil Biesek, réu no escân-
dalo da Pecúlio quando era
diretor do Hospital Municipal
de Foz do Iguaçu, na gestão
do ex-prefeito Reni Pereira.

Biesek foi nomeado por
Ratinho, após reunião no dia
10 de janeiro com o secretá-
rio estadual de saúde, Beto
Preto e o presidente da As-
sembleia do Paraná, deputa-
do Ademar Traiano. A então
diretora do HR, Cintia Ra-

Em depoimento à Justiça Federal na Operação Pecúlio, delator confessa ter
repassado R$ 30 mil mensais a  Geraldo Biesek, então diretor do Hospital de Foz

DESGOVERNO

Enrique Alliana
Foto: Reprodução

mos, deverá retornar para o
quadro da equipe da Secre-
taria Municipal de Saúde de
Francisco Beltrão.

Geraldo Biesek se apre-
senta como economista e ges-

tor de saúde pública e já ha-
via atuado no Governo Rati-
nho. Foi chefe de gabinete da
Secretaria de Estado da Saú-
de (Sesa) entre 2019 e 2020,
além de ser diretor-técnico

de Saúde da Funeas entre
2020 e 2021. Integrou tam-
bém o Ministério da Saúde do
Brasil/UNESCO, como Con-
sultor para Desenvolvimento
e Implantação de Projetos em
Saúde Pública.

Imoralidade e
roubalheira

O que o Governo Ratinho
Júnior não divulgou é que Ge-
raldo Biesek fez parte do es-
quema descoberto pela Ope-
ração Pecúlio, comandada
Polícia Federal e Ministério
Público Federal. A investida
da PF e do MPF desvendou
o maior escândalo de corrup-
ção da história de Foz do
Iguaçu envolvendo contratos
em diversos setores da pre-
feitura, inclusive na saúde.
Geraldo Biesek era gestor do
Hospital Municipal.

A Operação Pecúlio iden-
tificou a existência de um es-
quema de propina na execu-
ção dos contratos da Funda-
ção Municipal de Saúde, res-

ponsável pelo gerenciamento
do Hospital. Vários delatores
da Operação Pecúlio, sendo
eles Melquizedeque Corrêa
de Souza e Euclides de Mo-
raes Barros Junior, apontado
Geraldo Biesek como um dos
operadores do esquema de
corrupção.

Prisão decretada
No âmbito da Operação

Pecúlio, Geraldo Biesek teve
a prisão decretada pela Jus-
tiça Federal, porém no dia do
cumprimento do mandado
(15/12/2016) ele não foi loca-
lizado sendo considerado fo-
ragido. Entretanto, em data de
17 de dezembro de 2016
(dois dias depois), ele se apre-
sentou na delegacia da Polícia
Federal em Foz do Iguaçu,
acompanhado de advogado.

Isso aconteceu na 5ª fase
da Operação Pecúlio, deno-
minada "Nipoti". Na época
foram 28 mandados de pri-
são. A operação identificou
85 envolvidos no esquema de
fraudes em licitações para a
contratação de obras e de
serviços na área da saúde.

O prefeito Reni Pereira
também foi preso, porém
cumpriu prisão domiciliar até
conseguir nas instâncias supe-
riores a transferência do pro-
cesso para a Justiça Eleitoral.
Essa decisão fez com que o
processo retornasse para a
origem, agora sob comando
da Justiça Eleitoral, razão
pela qual todos que ainda es-
tavam presos obtivessem a
revogação dos mandados. A
Operação Pecúlio identificou
crimes como peculato, cor-
rupção passiva, corrupção
ativa, organização criminosa e
fraude em licitações.
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Corpo de Bombeiros interveem
em incêndio no Hotel Mabu

Na noite de terça-feira 07 de feve-
reiro de 2023, por volta das 23h:05min,
o COBOM (Central de Operações do
Corpo de Bombeiros) de Foz do Igua-
çu recebeu chamado pelo telefone de
emergência 193, dando conta de em um
dos apartamentos do 3º andar do Ho-
tel Mabu, situado na Avenida das Ca-
taratas, defronte ao Shopping Catuai,
estaria em chamas.

Para o local foi enviado inicialmente
uma ABTR (Auto Bomba Tanque e
Resgate), uma ambulância do Siate e
uma ABS (Auto Busca e Salvamento)
do oficial de serviço,

No local foi constatado que o aparta-
mento estava completamente tomada pe-
las chamas, que se iniciavam o alastra-
mento para os apartamentos adjacentes.

De pronto foi acionado apoio de
mais duas ABTRs, sendo assim as cha-
mas controladas. Até o fechamento des-
ta matéria, os bombeiros faziam o res-
caldo do apartamento.

POLÍCIA

No local foi constatado que o apartamento estava completamente tomada pelas
chamas, que se iniciavam o alastramento para os apartamentos adjacentes
Enrique Gabriel Ferreira de Souza
Free Lance

Na tarde de terça-feira, 07
de fevereiro de 2023, por vol-
ta das 16h:30min, socorristas
do Siate de Foz do Iguaçu fo-
ram acionados para desloca-
rem até a Avenida Javier Ko-
elbel, cruzamento com a Rua
Ágata, região do Bairro Porto
Meira, para darem atendimen-
to a um acidente de trânsito,
tipo colisão envolvendo um
motociclista e um automóvel.

No local foi constatada a
colisão envolvendo a motoci-
cleta Star / SK-150, de cor
vermelha, de placa paraguaia

209-BNT e o veículo Fiat /
Uno, de cor cinza, de placas
MJJ-8E71.

Socorristas do Siate deram
atendimento ao motociclista,

Motociclista é socorrido pelo Siate após
colisão na Av. Javier Koelbel
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de 62 anos de idade, sendo
encaminhado para o Pronto
Socorro do Hospital Munici-
pal com ferimentos graves,
porem sem risco de morte. Fo
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Jornalista Abilio Henrique Bottega
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Marrocos 2023
Na quarta-feira passada, começou o

Mundial de Clubes. Competição que esse
ano está sendo disputada no Marrocos,
continente africano.

Flamengo é o representante brasileiro
nessa edição, atual campeão da América
junto com o Real Madrid, campeão da Liga
dos Campeões são os favoritos ao título da
competição.

O primeiro jogo o Al Ahly do Egito,
representante africano, despachou o Au-

Cartão Branco no Futebol
Pela primeira vez na história do

futebol foi apresentado o Cartão
Branco em um jogo em Portugal

  O clássico português entre Benfica x
Sporting, pela Taça de Portugal feminina,
ficou marcado para a história do futebol.

 Pois no clássico dos clássicos como é
chamado em Portugal, a árbitra Catarina
Branco apontou pela primeira vez o cartão
branco.

Esse fato ocorreu em virtude do rápido
atendimento dos profissionais de saúde, pois
um torcedor acabou passando mal e des-
maiou nas arquibancadas do Estádio da Luz.

A finalidade do cartão branco é premiar
o fair play dentro da partida de futebol.

Momento histórico no futebolMomento histórico no futebolMomento histórico no futebolMomento histórico no futebolMomento histórico no futebol

Em 2018 o Cartão Branco foi aprovado
pela Federação Portuguesa de Futebol com
objetivo de apoiar o jogo limpo e as boas
atitudes, tanto dentro como fora de campo.
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CONHEÇA OS JOGADORES BRASILEIROS
QUE ESTÃO DISPUTANDO A COMPETIÇÃO

POR CLUBES ESTRANGEIROS

ckland City da Nova Zelândia da Oceania
por 3x0.  E garantiu a vaga para segunda
rodada do torneio. O Al Ahly enfrentou o
Seattle Sounders do Estados Unidos da
América Central, no último sábado 4, e
também venceu a partida por 1x0, e garantiu
vaga na semifinal do Mundial e irá enfrentar
o Real Madrid.

O adversário do Flamengo também foi
definido, os donos da casa o Wydad Casa-
blanca perderam nos pênaltis para o Al-Hilal
da Arábia Saudita do Continente Asiático, a
partida no tempo normal ficou no 1x1, nos
pênaltis os sauditas venceram os marroqui-
nos por 5x3.

Semifinal
Terça-feira - 07/02 - Flamengo x Al-Hilal - 16 H

Quarta-feira - 08/02 - Al Ahly x Real Madrid - 16 H
8 atletas brasileiros em busca8 atletas brasileiros em busca8 atletas brasileiros em busca8 atletas brasileiros em busca8 atletas brasileiros em busca
do Mundial de Clubesdo Mundial de Clubesdo Mundial de Clubesdo Mundial de Clubesdo Mundial de Clubes
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O zagueiro Murilo Batalha, está de vol-
ta ao Azulão para essa reta final do Cam-
peonato Paranaense.

Autor do gol que garantiu o acesso da
equipe em 2022, contra o Andraus, o joga-
dor que é velho conhecido do torcedor
iguaçuense fará sua quinta temporada
pelo Foz do Iguaçu F.C, o defensor que já
jogou aqui nos anos de 2016, 2017, 2021,
2022  está de volta.

A equipe da fronteira continua no mer-
cado em busca de reforços para qualificar
o plantel para essa reta final da competi-
ção. Após a chegada nesta última semana
do novo supervisor de futebol, Reinaldo
Virmond Lima Neto, a diretoria anunciou a
chegada do primeiro reforço.

Batalha tem 25 anos, e conhece bem a
competição, além de ter atuado por 4 tem-
poradas no clube, já passou também pelo
F.C Cascavel, Toledo, União Beltrão e Pa-
triotas.  O experiente zagueiro foi revela-
do nas categorias de base do Azulão, além

Pela quinta vez
Paranaense 2023

disso, o zagueiro tem passagens por diver-
sas equipes do futebol brasileiro, como o
Nacional (PB), Pinheiro (MA), Caçador e Na-
ção (SC), Itararé e Grêmio Catanduvense (SP)
e por último estava atuando no Votuporan-
guense também de SP.

Murilo falou da sua expectativa de voltar
à fronteira pela quinta temporada.  "Estou
voltando numa situação delicada onde o
clube se encontra, porém estamos traba-
lhando dentro da nossa realidade para po-
der sair da zona de rebaixamento e manter
o clube na primeira divisão".

O atleta comentou detalhes de como foi
à negociação para a sua volta ao clube. "O
Negreiros me ligou, conversamos por tele-
fone, nos acertamos e acabei voltando ao
clube". E finalizou deixando um recado para
o torcedor "Precisamos cada vez mais o
apoio do nosso torcedor, pois é fundamen-
tal e acaba fortalecendo a nossa equipe
cada vez mais para poder sair dessa situa-
ção complicada".

Murilo em partida pela divisão de acesso do ano passadoMurilo em partida pela divisão de acesso do ano passadoMurilo em partida pela divisão de acesso do ano passadoMurilo em partida pela divisão de acesso do ano passadoMurilo em partida pela divisão de acesso do ano passado
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Um dos ícones do bolso-
narismo da microrregião oes-
te foi o diretor-presidente da
Cooperativa Lar Irineo da
Cota Rodrigues. O todo po-
deroso era temido e respei-
tado por lideranças políticas
e empresariais da região.

Ele não se envolvia com
política partidária, dedicava-
se apenas aos negócios do
homem do campo. Na última
campanha presidencial ele
decidiu mostrar suas garras e
apoiou de peito aberto a cam-
panha do ultradireitista Bolso-
naro, o homem das armas, do
negacionismo, do preconcei-
to e do gabinete do ódio.

Desta vez Irineo Rodrigues
deu sua cara para bater. E foi
tão longe que chegou a trair ex-
companheiros que o defende-
ram muitos anos como foi o
caso do ex-dirigente da Itaipu
Jorge Samek (ver box).

São inúmeros os episódi-
os envolvendo o todo pode-

roso durante a campanha elei-
toral, a maioria dos casos ain-
da está para explodir, inclusi-
ve aquele episódio nebuloso
dos ônibus que foram à Bra-
sília para a famosa baderna
de 8 de janeiro. O primeiro
caso concreto sobre as estri-
pulias de Irineo da Costa Ro-
drigues apareceu agora.

Assédio eleitoral
O PT do Paraná apresen-

tou a denúncia contra o dire-
tor-presidente da Lar Coo-
perativa, Irineo da Costa Ro-
drigues, por assédio eleitoral
e abuso de poder econômi-
co. Segundo denúncias de di-
versos funcionários, o diretor
intensificou sua campanha
pela reeleição do ex-presi-
dente Jair Bolsonaro (PL)
dentro da empresa.

Além de publicar uma car-
ta em nome da cooperativa
com pedido de votos e vei-
culação de inverdades contra
o presidente Luiz Inácio Lula
da Silva.

O PT já havia denunciado

o empresário ao Ministério
Público Eleitoral pelo uso de
espaços que a cooperativa
possui nas rádios Rádio Lar,
Rádio Grande Largo (580
AM), Rádio Independência
(92,7 FM), Rádio Matelân-
dia (1240 AM), Rádio Mas-
sa FM (97,9 FM) e Rádio
Jornal (1400 AM) para o
mesmo fim. A conduta é proi-
bida pela lei e configura abu-
so de poder econômico du-
rante as eleições.
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Bambambam da Cooperativa Lar é acusado
de assédio eleitoral e uso irregular da empresa
Irineo da Costa Rodrigues extrapolou suas funções para defender
seu amiguinho Bolsonaro e está respondendo processos na justiça
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"É um caso claro de vári-
as ilegalidades: assédio elei-
toral, crime nas relações tra-
balhistas, além de abuso de
poder econômico. A Justiça
Eleitoral precisa olhar isso de
perto. Os fatos também de-
vem ser analisados interna-
mente pelos cooperados da
Lar, já que a conduta irres-
ponsável do diretor pode pre-
judicar a empresa e seus ne-
gócios futuros", alerta Arilson
Chiorato, deputado reeleito e

presidente do PT-PR.
Além da denúncia, a le-

genda também pediu o ingres-
so no inquérito já instaurado
contra Irineo, para atuar em
defesa dos trabalhadores co-
agidos e colaborar com as in-
vestigações. Informações ob-
tidas pela agremiação, indi-
cam que o MPT já está pre-
parando uma ação judicial
contra o diretor e a coopera-
tiva para apurar os fatos e
aplicar as penas cabíveis.

O todo poderoso Irineo Rodrigues está na mira do Ministério PúblicoO todo poderoso Irineo Rodrigues está na mira do Ministério PúblicoO todo poderoso Irineo Rodrigues está na mira do Ministério PúblicoO todo poderoso Irineo Rodrigues está na mira do Ministério PúblicoO todo poderoso Irineo Rodrigues está na mira do Ministério Público

Samek diz que Irineo deveria ter vergonha na cara
Durante a campanha elei-

toral o ex-diretor-geral da Itai-
pu e candidato derrotado a
vice-governador nas últimas
eleições, Jorge Samek, publi-
cou um vídeo nas redes soci-
ais no qual faz duras críticas
contra o diretor-presidente da
Lar, uma das principais coo-
perativas agropecuárias do
país, Irineo da Costa Rodri-
gues, por ele ter divulgado aos
associados uma carta em
apoio à reeleição do ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro (PL).

Samek disse que é teste-
munha viva da transformação
que ocorreu no setor rural

quando Lula foi presidente, e
complementou: "e agora, se-
nhor Irineu, o senhor vem com
este discurso rastaquera dizen-
do que o Lula vai prejudicar o
setor do Brasil… ora, ora te-
nha vergonha na cara"!

Bastante irritado com o di-
rigente cooperativista, Samek
o chamou de "ingrato" e que
ele algum dia iria pagar por seus
"pecados". Parece que as pa-
lavras de Samek se tornaram
profecia, pois Irineo da Costa
Rodrigues começa a colher a
tempestade pelos ventos se-
meados em suas incursões
bolsonaristas.Samek classificou Irineo como um ingratoSamek classificou Irineo como um ingratoSamek classificou Irineo como um ingratoSamek classificou Irineo como um ingratoSamek classificou Irineo como um ingrato


